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  横浜支部 上組東京分会 岩本拡 

 

今回 5 年ぶりぐらいに平和行進に参加しました。今回の行進ではレンジャーをやらせ

ていただきとてもいい経験ができました。 

視察では戦争跡地の豪に実際に入ったりひめゆりの塔を視察しガイドさんの説明も

あり戦争についてとても考えさせられる時間となりました。 

今後も沖縄ではまだ基地問題等様々な課題が残されており簡単に解決できるもので

はありません。それでも沖縄に住む人たちの助けになれるような活動をしていきたい

と思いました。 

 


